
le

Service des transports et de l'énergie,
rue des Moulins 2,
2800 Delémont.

concerne : nouvelle approche de l'aéroport Bâle-Mulhouse, ILS 34, consultation

Messieurs,

un pays vert, un Jura ouvert, un lieu où il fait bon vivre et voilà une menace qui nous tombe dessus, en 2005 alors que le projet date de 2001. Tout le Jura pâtira de ce projet même si on laisse croire que quelques communes du Val Terbi seulement seront touchées.

Le plan d'extension de la zone de survol part de Porrentruy, Alle, Courgenay et traverse tout le Jura en direction de Balsthal. Les zones d'accès passent par l'Ajoie et les Franches-Montagnes. Les zones d'attente se trouvent au-dessus de la vallée de Delémont et de la Montagne de Moutier.

Un bon nombre de citoyens jurassiens ont choisi de vivre ici, malgré un temps journalier de déplacement parfois fort long, pour pouvoir bénéficier d'un cadre de vie choisi.

Aujourd'hui déjà, la cadence des vols a augmenté. Leur altitude est plus élevée que ceux qu'on nous annonce et déjà, nous trouvons que c'est désagréable. Qu'en sera-t-il avec les nombreux vols annoncés et avec le développement probable de l'aéroport ?

Selon les dispositions de la consultation concernant ce projet, je tiens à vous faire part de ma ferme opposition.

Le développement de notre canton ne passe pas par le bradage de nos richesses environnementales. Pourquoi devrions-nous gaspiller ces biens qui appartiennent à tous au profit de compagnies ou de sociétés privées ?

Avec mes meilleurs messages

copie au secrétariat communal de